

あやせ

広報

Ayase
City
Newsletter

2020
10/15
NO.1166

新型コロナウイルス感染症の影響による、イベントの中止・延期、施設の休館情報などは随時、市ホームページに掲載します。感染拡大防止のため、日頃から身体的距離の確保や咳エチケット、手洗いを心掛けてください。

主な記事

- ② 市内産業をPR
あやせ得々スタンプラリー参加事業者募集
- ⑫ ピックアップ イベント&ニュース
年に1度だけ
神崎遺跡の環濠公開

保育園で芋掘り「たくさん採れたよ」

実りの秋になりました。サツマイモのほかにも、綾瀬市ではレタスやキャベツ、ブロッコリーなどが旬を迎えます。子どもたちには、おいしい旬の物をたくさん食べて、元気に成長してほしいですね。

新型コロナウイルス感染症に関する市長メッセージ

☎危機管理課 ☎70・5641

新型コロナウイルス感染症は社会を一変させ、市民の皆さんや事業者の方々には日常生活や社会経済活動など数多くの場面でご不便やご負担をお掛けしております。

感染拡大防止対策と社会経済活動を両立するためには、社会的・文化的活動の規制が緩和される傾向にあっても、新しい生活様式を徹底して、今まで以上に個々が対策をしっかりと講じていくことが大切です。

私たちは、この感染症を正しく恐れることが必要です。そして理解し、向き合いながら共に生活しなければなりません。一人一人が今できる感染防止対策を着実に実践いただくことが極めて重要です。

引き続き、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

綾瀬市長 古塩 政由

